

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Geistliche und Liebliche Lieder

Luther, Martin  
Heermann, Johann  
Gerhardt, Paul

Berlin, 1784

VD18 11863056

### Titelblatt

---

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203220

Geistliche und Liebliche

# Sieder,

Welche

der Geist des Glaubens  
durch Doct. Martin Luthern,  
Johann Hermann, Paul Gerhard,  
und andere seine Werkzeuge, in den vorigen und  
jetzigen Zeiten gedichtet, und die bisher  
in Kirchen und Schulen

Der Königl. Preuß. und Churf.  
Brandenburg. Lande bekannt,  
und mit

Königl. Allergnädigster Approbation und  
Privilegio gedrucket und eingeführet worden,  
Nächst

Einigen Gebeten  
und einer Vorrede

von

Johann Vorst,

Königl. Preussischen Consistorial-Rath,  
Propst und Inspector in Berlin.

---

Berlin, verlegt sel. Josua David Scha

Buchbinders an der langen Brücke, Erben,  
und gedruckt bey Benj. Chr. Schay, privileg. Buchdr.

1784.

4. 16 46



Psalm 92, v. 2. 3.

Das ist ein köstlich Ding, dem  
HERRN danken, und lob-  
singen deinem Namen, Du Aller-  
höchster. Des Morgens deine  
Gnade, und des Nachts deine  
Wahrheit verkündigen.

☪ ☪ ☪ ☪ ☪

Sirach 43, v. 32-35.

Lobet und preiset den HERRN,  
so hoch ihr vermöget, Er ist  
doch noch höher: Preiset Ihn  
aus allen Kräften, und lasset nicht  
abe. Noch werdet ihrs nicht er-  
reichen. Wer kan Ihn so hoch  
preisen, als Er ist?